

Amenábar recibirá el Premio Málaga Diario SUR en el XXIV Festival por una trayectoria bajo el favor del público y la crítica P42



Primer revés judicial a las medidas de la Junta contra el Covid tras decaer la alarma

Una sala del TSJA rechaza cerrar un pueblo con más de mil contagios, y otra lo autoriza en tres municipios

CLAUDICAR ANTE NADA»

Sin cambios legales

Sánchez desdeña la presión de sus aliados: «La alarma es pasado»

Janssen

Sanidad plantea la vacuna de J&J por debajo de los 60 años

Andalucía se suma a la incertidumbre sobre el aval judicial a las medidas contra la pandemia, una vez finalizado el estado de alarma. En

un caso, el TSJA rechaza el cierre de Montefrío, en Granada, pero otra sala lo autoriza en Bornos, Villamartín y Castro del río. P20



El límite a 30 llega entre las dudas y el temor al radar

Estreno La presencia de Policía Local con radares en varias calles de Málaga limitadas a 30 Km/h fue la señal más evidente de las nuevas limitaciones de velocidad en vías urbanas en vigor desde ayer. P3

Más de 200.000 conductores sin la ITV

Los retrasos para las citas y la confusión sobre las prórrogas ante el estado de alarma disparan el absentismo

Dejadez, despiste, desinformación tras las prórrogas durante el estado de alarma, listas de espera y la imposibilidad económica de reparar averías para superar la ITV provocan

que unos 200.000 conductores se arriesguen, además de a otros problemas, al pago de multas de 200 euros por no tener al día la inspección de su vehículo. La antigüedad media del

parque automovilístico en Málaga, 13 años, agrava una situación que mantiene saturada la agenda de las estaciones de ITV, donde las nuevas citas se dan para el próximo julio. P2

ANÁLISIS

Uña y carne separados por las primarias

Conejo y Heredia toman partido y dejan atrás el tándem del PSOE de Málaga P5

Un millar de niños de 3 años no irán al colegio por temor al coronavirus

La decisión de las familias agrava el cierre de unidades por la caída de la natalidad

Al cierre de unidades escolares infantiles en la provincia, especialmente en centros públicos, por la caída de la natalidad se unirá este curso la no escolarización en Infantil de un millar de niños de tres años. El temor al coronavirus está detrás de este 'absentismo' decidido por los padres ante un ciclo escolar no obligatorio entre los 3 y los 6 años. P11

MÁS TEMAS

Ocho años por abusos a una menor, compañera de colegio de su hijo

El TSJA ratifica la condena al hombre, que drogó previamente a la chica P8

Tiempo de elecciones para 16 cofradías

La pandemia ha retrasado comicios de 2020 P10

El Málaga, campeón en tirar de jugadores filiales El debut de Mini suma 13 canteranos sin ficha P36

Esquelas
Tus Anuncios
El tiempo
Pasatiempos
Gente
Televisión